

## Le géofestival joue sur la diversité et l'imaginaire

Marc Lucas, professeur des Mines de Paris et président de l'association Géomnis, accompagné de Clémentine Pladis, son adjointe, est venu présenter le géofestival qui se déroule sur trois années, dans les communes d'Erquy, Plurien, Fréhel et Plévenon. Les manifestations 2010 auront lieu à Plurien et Fréhel et plus précisément à Sables-d'Or les Pins les 26 et 27 juin prochains. Mercredi, Marc Lucas a souligné que le géofestival, est un événement festif et pédagogique : « **Le géofestival, c'est regarder autrement le territoire. Aborder la géologie dans son rapport à l'homme, la valoriser dans ses aspects les plus concrets et les plus vivants. Rendre sensible l'environnement et le développement durable grâce à la géologie entre le cap d'Erquy et le cap Fréhel où s'étend un**

**territoire remarquable par la qualité et la beauté du site, ainsi que par la diversité et la lisibilité de la géologie sur une superficie réduite** » a précisé le professeur. Plurien, a choisi ce thème : pêche, géologie et sable. Des expositions seront assurées par des panneaux, des conférences pour les plus grands, des randonnées commentées etc. « **Que le géofestival soit le pionnier de la valorisation du patrimoine avec l'intégration de l'imaginaire, autour de la pierre, mêlant art et histoire** » a confié Daniel Esnault, adjoint au maire.